

子どもの感染拡大防止重点対策が来月12日まで延長

テレビや新聞等でご存知の通り、昨日開催された県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議において「子どもの感染拡大防止重点対策」が6月12日(日)まで延長されることになりました。対策の内容は、現在お願いしていることと変更はありません。

マスクについての報道がありますが、本日配付しました「子どものマスク着用について」の通り、屋外で距離が確保できている場合または会話しない場合となっています。会話時は今まで同様マスク着用となります。体育時は熱中症対策としてマスクを外しますが、距離を確保して実施をしていきます。ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。

ポイント1

保護者の皆さまへ（共通）

- ・ご家庭では、**検温**を始め、**体調を確認**し、喉の痛みなど**少しでも症状があるときは登校・登園は控えて**ください。
- ・同居するご家族に**感染者が確認された場合は、所属する学校や関係する施設に速やかに連絡し、登校を控える**などの検討を。



ポイント2-②

小学校・放課後児童クラブの設置・管理者様へ

- ・**会話時のマスク着用を徹底**させてください。また、**正しいマスクの着用を指導**しましょう。
《感染事例》放課後児童クラブへの移動中のマスク非着用クラブ内での密接した活動
- ・学校等における密集や近距離での活動等は避け、**時間や場所を分散**してください。
- ・小学校と放課後児童クラブは互いに連携し、利用可能である場合は、**より広い教室や体育館等の活用を進めて**ください。
- ・**飲食を伴う場面**では、机を向かい合わせにしないことや、**会話を控える**など、**飛沫防止対策を講じて**ください。



運動会大成功6

最後の種目「全校リレー」。なんと紅白それぞれ勝旗が3本ずつで、全校リレーで勝った組が優勝という最高のシチュエーションでのスタートとなりました。





感想発表は、自分のがんばりや友だちのがんばりをたたえる内容で、あたたかい気持ちになりました。



6回に分けてお伝えしてきた運動会。3年ぶりの春の運動会は、大成功でした。支えていただいた保護者のみなさん、本当にありがとうございました。



「全校リレー」は、抜きつ抜かれつの接戦となり、結果は引き分け。そのため、今年の運動会は紅白引き分けて、両キャプテンへ優勝カップの授与となりました。